



## Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

### **Antonio Llobet, reelegido presidente del Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona**

*Antonio Llobet fue reelegido Presidente del COACAB para los próximos cuatro años, en la que será su tercera legislatura.*

El martes 4 de diciembre, el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona celebró su Junta General Ordinaria en la que se procedió a la celebración de elecciones para escoger al Presidente y a los miembros de la Junta de Gobierno de la entidad.

Dado que solamente se presentó una candidatura para presidir el Colegio, Antonio Llobet, fue reelegido Presidente del COACAB para los próximos cuatro años.

Asimismo, la Junta de Gobierno quedó constituida por: Francisco Núñez Pascual, Vicepresidente 1º; José Miguel Masiques Jardí, Vicepresidente 2º; Carles Palés Argullós, Tesorero; Jaime Oliver Montero, Contador; Josep Ma. Merigó Castelló, Secretario; Luis Miguel Tasso Ruiz-Dana, Vicesecretario; Iñigo Sagüés Usechi, Vocal 1º; Enrique Bonfils Gutiérrez, Vocal 2ª; Joan Cert Aguilar, Vocal 3º; Francisco Juvé Sansa, Vocal 4º; y Leovigildo Pareja Martínez, Vocal 5º.



*Miembros de la Junta Directiva del COACAB*



## Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona

Una vez aprobada por unanimidad la composición de la nueva Junta, Antonio Llobet tomó la palabra para destacar que “ésta va a ser la tercera legislatura para casi todos los miembros de la actual Junta” y, una vez finalizada, “serán 12 los años que habremos estado al frente del Colegio”. Llobet añadió que “esperamos que esta nueva legislatura sea productiva, a pesar de todos los problemas que tenemos encima de la mesa, y la empezamos con muchos ánimos, pero al mismo tiempo muy preocupados”. Asimismo, destacó que “el haber llegado a esta tercera legislatura ha sido posible gracias al apoyo de la Junta y de la Asamblea del Colegio, que ha depositado en todos nosotros su confianza para que sigamos defendiendo, día a día, a nuestro colectivo y nuestra profesión”.